
平成３０年９月２１日
国立第三小学校PTA
会長 蓬田 俊子

担当 書記

●９月１２日（水）第一会議室（１０時０４分～１１時０２分）：総出席者３６名

●出席議決数２７ 委任状７ 合計３４

（総議決数３４の３分の２以上、定足数２２を満たし成立）

■ 校長先生より

２学期、子供たちが元気に登校し学校に活気が戻ってきました。夏季休業中にはサマーフェスタ、サ

マーキャンプなど様々な地域行事が開催され、私自身とても良い夏休みの思い出となりました。

さて、２学期は行事も多く、子供たちが大きく成長する学期にしたいと考えています。日々の学習や

生活の充実とともに、行事を目標とした子供たちの主体的な活動を期待しています。

運動会での６年生の表現ですが、今年度は組体操的な要素を取り入れたものを実施することとしまし

た。学年の集団としての実態を考え、難易度のある動きに挑戦することが一層の連帯感を高め、団結を

強めることにつながると捉えたからです。組体操については、国立市教育委員会よりタワー等危険な技

の禁止などの基準が示されておりますので、その基準を遵守いたします。また、二人技などの動きにつ

いても練習は段階を踏むとともに安全には十分配慮してまいります。なお、こうした今年度の表現を、

次年度以降も必ず実施するということではなく、児童の実態や学年の集団としての課題、育てたい力等

多面的に考慮して判断してまいります。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

■ PTA会長より

1学期最終日の「サマーフェスタ」ではクラス委員の皆様のご協力をいただき、無事に終えることが

できました。ありがとうございました。２学期も引き続きよろしくお願いいたします。

■ 副校長先生より

この夏、猛暑のためプールが中止になるという事態もありましたが、子供たちは熱中症になることも

なく学校では安全に過ごしていました。運動会についてですが、当日は校舎へ立ち入らないようにお願

いいたします。外周りもあわせて役員とクラス委員が見回りますが、何かお気付きのことがありました

ら警備員や事務室、私もテント内に待機しておりますのですぐにご一報ください。

PTA会員の皆様

保護者の皆さまへおねがい

登下校は原則「徒歩」です。車での送迎につい

ては学校は認めていません。諸事情による止むを

得ない場合の送迎は、登下校中の子供たちや近隣

の住民の方々への配慮をくれぐれもお願いいたし

ます。また自転車の子供の後ろ乗せですが、後ろ

に乗せて良いとされる年齢は6才未満とされてい

ます。ご注意ください。

★ 次回の運営委員会は

１１月２８日（水）10時〜12時

第一会議室です。

家庭数

第2回 ＰＴＡ運営委員会だより

運動会のＰＴＡ種目は、「玉入れ」です。

ご家族、卒業生、来賓の皆さまお誘いあ

わせの上、ぜひご参加ください!!



安全
9月21日（金）～30日（日）は、「秋の全国交通安

全運動」が実施されます。クラス委員さんは外出時に腕
章をつけて市内のパトロール活動をお願いします。
保護者の皆さまにはこの機会に、お子さんと一緒に交

通ルールの確認をしてみてはいかがでしょうか？

● 学区域安全点検係
6月実施のアンケートへのご協力ありがとうござい

ました。7月にはご指摘頂きました現場の確認をし、9
月13日には、市役所の方々の立会いのもと、学区内を
歩いて見て回り、対策の検討をしました。
● スクールゾーン係
ウマの出し方の位置を変更しています。正しい位置

に置いてくださいますようお願いします。
● 校庭開放係

10月より「三小広場」の時間が変更になります。
★三小広場（月・火・金）

＜４月～9月＞ 14:20～16:30
＜10月～３月＞ 14:20～16:15

● ピーポくん係
ピーポくんの家マップ(大判)を作成し学校内に掲示予定

■審議事項
● 会長より ◎ＰＴＡバレーボール大会参加費用について→承認されました。

・日程：１１月２５日（日）市民体育館

・４,０００円 × ２チーム ＝ 8,０００円（予備費より）

● ベルマーク係より ◎ベルマーク購入商品について→承認されました。

・太鼓（K-44-959） １４０,０００円（＋税金）

・台 （K43-643） １９,０００円（＋税金）

合 計１５９,０００円（＋税金）

※運営委員会後に発注手配をしたところ、９月１４日に学校に和太鼓が到着しました!!

校外
● イベント係 「サマーフェスタ」 7月20日 開催

1学期終業式の日に無事にサマーフェスタが開催されました。ご協力いただきました育成会
や消防団の方々、先生方、イベント係さん、サポートスタッフさん、保護者の皆さまありがと
うございました。花火の鮮やかさに児童の光るうちわは、とてもキレイでしたね。児童の交流
を深め、火の取り扱いなど安全への意識も高めることができました。来年もぜひ参加してみて
ください。
● サマーキャンプ係 8月17日～18日 開催
夏休み中でしたが無事にサマーキャンプを終えることができました。3年生以上で８５名ほ

どの参加者一人一人の成長を感じ、怪我もなく、とても楽しいイベントになりました。先生た
ちの肝試しはどうでしたか？例年と比べて凄く怖かったですね。泣きそうになっている児童も
いました。主催いただきました旭通り商店会の方々はじめ、ボーイスカウトの方々、先生方、
消防士の方々、サマーキャンプ係さんにサポートスタッフさん、保護者の皆さま本当にありが
とうございました。
● 芝生係
春から夏にかけての芝生の成長ぶりはいかがでしょうか？夏休み前は係さん、サポートスタ

ッフさん、夏休み中は先生方による芝刈りありがとうございました。運動会では、是非、芝生
の上でのお弁当をお楽しみください。
● 地区委員会 ７月２日（地区集会開催）
７月に地区集会が開催されました。各地区に分かれて担当の先生、6年生を中心に交通ルー

ルや通学路の危険箇所を確認しました。地区委員さんによるゲームなどを通して交流を深めま
した。通学中などの危険性はどこに潜んでいるかわかりません。保護者一人一人が安全への意
識を高めることで児童の安全を守ることにつながります。皆さまのご協力をお願いいたします。

各係からご連絡

文化
● 広報係
７月に広報誌｢ひろば1号｣

を配布しました。題字や挿絵
は池田先生が描いてください
ました。ご協力いただきまし
た先生方、保護者の皆さま、
ありがとうございました。
● 給食係
７月に給食だより1号をカラ
ー印刷で配布しました。給食
試食会レポや人気メニューの
レシピ等､親子でお楽しみいた
だける内容にしあげました。
● ベルマーク係
次回ベルマーク集計日は、

12月を予定しています。
宜しくお願いします。

会計より
会費納入にご協力いただきま

してありがとうございました。

今年度は未納家庭１でした。


